



VEREINE Die Bezirksblätter holen Ihren Sportverein vor den Vorhang. Egal ob Spielbericht oder Vorstellung: Melden Sie sich unter hollabrunn.red@bezirksblaetter.com

Frauenlauf für einen guten Zweck

Bereits zum 2. Mal organisierten die ÖVP-Frauen Pulkautal den Lauf.

■ (mk). Tolles Herbstwetter, perfekte Organisation und ein umfangreiches Rahmenprogramm erlebten die rund 200 Teilnehmer beim 2. Familienlauf der ÖVP-Frauen-Pulkautal in Haugsdorf. Der Hauptbewerb führte für Läufer und Nordic-Walker über eine Distanz von 4,5 Kilometern. Franz Weninger aus Nappersdorf sorgte mit ausgezeichneten 18,26 Minuten für die Siegerzeit. Beim Erwachsenenlauf waren 55 Läufer und 60 Walker am Start.

Die Kinder starteten in 4 verschiedenen Altersklassen – wobei die jüngste Teilnehmerin noch keine 2 Jahre alt war. Bei den Kids gingen rd. 100 Teilnehmer an den Start. Als besonderer Gast war Ferdinand Weinwurm vom SK Rapid Wien zu



Mit großem Ehrgeiz gingen die Kids auf die Strecke beim 2. Frauenlauf in Haugsdorf.

Foto: Markus Kahrer

Gast in Haugsdorf. Die Siegerehrung nahmen NR Eva-Maria Himmelbauer, LAbg. Richard Hogl und Bürgermeister Johann

Bauer vor. Der Reinerlös kommt Kinder mit besonderen Bedürfnissen in der Volksschule Haugsdorf zugute.

WRT-Fahrer fit für Staatsmeisterschaft

■ Vor dem nächsten Clubrennen des WRT-Hollabrunn, nach dem Rennen am vergangenen Wochenende, gibt es folgenden Zwischenstand:

Tourenwagen bis 1600 ccm:

1. Peter Sip (33 Pkt.)
2. Andreas Steininger (32 Pkt.)

Tourenwagen bis 2000 ccm:

1. Stefan Kraft (31 Pkt.)
2. Daniel Matuschek (24 Pkt.)

Tourenwagen Junior:

1. Kevin Troll (48 Pkt.)
2. Christopher Matuschek (32.)

Buggies:

1. Stefan Hummel (12 Pkt.)
2. Markus Henglmüller (12 Pkt.)

Racer Buggies:

1. Marco Braun (36 Pkt.)
2. Sebastian Matuschek (18 Pkt.)

Der Finallauf zur Österreichischen Autocross-Staatsmeisterschaft findet am 19. Oktober in Hollabrunn statt.

Tennisturnier als Saisonabschluss



■ **Das Herren-Tennisturnier am Tennisplatz in Guntersdorf** ist jedes Jahr der krönende Abschluss einer Tennissaison. Insgesamt waren 14 Teilnehmer am Start. Diese lieferten sich spannende Vorrunden und Finalsiege.

Bereits zum siebenten Mal konnte das Turnier ausgetragen werden, und zudem freut es die Vereinsverantwort-

lichen, dass die Jugend bereits im Turnier vertreten ist. Den dritten Platz nach einem Erfolg über „Schurli“ Kurzweil ging an Dieter Zeitlberger. Zweiter wurde Franz Gruber, der sich nach Abwehr von Matchbällen (6:5) im Tie-Break mit 7:0 Roman Richter geschlagen geben musste. Die Siegerehrung wurde von Obmann Josef Nigischer durchgeführt.

Foto: Markus Kahrer

Hollabrunner Jugend siegte beim RFJ-Fussballturnier

■ (mk) Am Samstag kamen rund 150 Personen zur Karl-Amon-Sportanlage in Wullersdorf, um dem 1. Hobbyfußballturnier des RFJ Hollabrunn (Rinf freiheitlicher Jugend) beizuwohnen. Unter 10 Mannschaften wurde die beste Hobbymannschaft ermittelt.

Nach vielen hochkarätigen Spielen kam es im Finale zum Kräfte messen zwischen der Borussia Immerblau aus Ravel-

bach und der Mannschaft des RFJ Hollabrunn. Hier machte sich der Kräfteverschleiß bei der Borussia bemerkbar, und der RFJ Hollabrunn siegte ungefährdet mit 7:2.

Bei der anschließenden Siegerehrung lobte NAbg. Christian Lausch den sportlichen Einsatz der Spieler und den Organisator des Turnieres, den geschäftsführenden RFJ Obmann Hollabrunn, Michael Sommer.



NR Christian Lausch gratulierte der Siegermannschaft zu ihrem Erfolg beim RFJ-Turnier in Wullersdorf.

Foto: Markus Kahrer